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 Anfragen-Nr.   

 AF-0070/2020  

Anfrage 

Herr Uwe Schenke 
DIE LINKE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Familienförderung 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Nach Aussagen der Landesregierung hat sich die neue Familienförderung  durch das 
Landesprogramm „Solidarisches Zusammenleben der Generationen“ in den meisten Landkreisen und 
kreisfreien Städten etabliert und kommt bei den Familien zielgenau an.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Hat sich die Stadt Eisenach an das Landesprogramm „Solidarisches Zusammenleben der 

Generationen“ 2019 beteiligt, wenn ja, welche familienpolitische Leistungen wurden hier 
gefördert? Wenn nein, warum nicht? 

 
2. Wird sich die Stadt  in diesem Jahr am Landesprogramm beteiligen und gibt es dazu bereits zu 

fördernde Projekte?  
 
 
 
 
Herr Uwe Schenke 
DIE LINKE-Stadtratsfraktion 
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